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Los abogados ‘inhouse’ eligen despachos
externos con alto componente tecnológico que
apuesten por la transformación digital

Por segunda vez en lo que va de año un despacho puntero como ECIJA —anfitrión del evento

celebrado el pasado 12 de diciembre— y una consultora como LOIS —volcada en las operaciones

legales en las asesorías jurídicas de las empresas— profundizaron en la transformación digital de

los departamentos jurídicos a través de una visión muy positiva con respecto a las posibilidades que

aporta y aportará en un futuro la Inteligencia Artificial.

La presencia del abogado del Estado Pablo Hernández-Lahoz, director de asuntos legales de AENA;

Luis Prendes, director global de asuntos jurídicos y transformación digital de Telefónica; Rosario

Baquero, de la dirección jurídica de Iberdrola; y de Juan Ferrer, asesor general y secretario del

Consejo de Carrefour España; sirvió para conocer cómo estas compañías habían abordado 

su proceso de transformación digital.

En un debate moderado por Paul Handal —socio de ECIJA— y por Eugenia Navarro —directora de

programas Legaltech y Legal Operation de ESADE y socia
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